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     ORARIO INIZIO SEDUTA 09:00 

                                             

CONSIGLIERI  Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Bertolino              Francesco 

 

Presente 09:00 11:30     

Mattaliano            Cesare 

 

 Presente 09:00 11:30     

Caputo                  Valentina  Assente ______ ______     

Chinnici                Valentina 

 

 Presente 09:00  11:30     

Lo Monaco            Rosalia          

 

 Presente 09:30 10:44     

SINTESI VERBALE 

L’anno duemiladiciannove il giorno ventuno del mese di gennaio, la V Commissione Consiliare è stata 

convocata dal Presidente Francesco Bertolino, giusto avviso n° 231 del 27 dicembre 2018, presso la 

sede di via Marchese Ugo n°60,  per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Alle ore 09.00 il Presidente Bertolino, assistito dalla segretaria supplente sig.ra Patrizia Consiglio, 

dispone l’appello e constatato il quorum legale, dichiara aperta la seduta. 

In data odierna la Commissione incontra l’Amministratore Unico dell’Azienda AMG, dott. Mario 

Butera. 

Alle ore 09:00 circa giunge nei locali della Commissione il dott. Mario Butera. 

Prende la parola il Presidente Bertolino che, dopo le presentazioni, spiega che l’incontro in data 

odierna nasce sia dal desiderio di conoscere il nuovo Amministratore unico dell’Amg, sia dall’esigenza 

della Commissione di affrontare temi generali sul decoro urbano, criticità e problematiche afferenti al 

riscaldamento nelle scuole, sull’illuminazione pubblica chiedendo un quadro della situazione attuale 

per sapere come la Commissione possa eventualmente intervenire. Inoltre, il Presidente, informa il 

Dott. Butera, del dialogo con l’Edilizia scolastica per i problemi verificatosi nelle scuole, relativi al 

riscaldamento con l’avvento dell’inverno. 

Prende la parola il dott. Butera il quale in riferimento alle criticità dell’illuminazione pubblica, 

asserisce che questa sconta il mancato riciclaggio tecnologico, tant’è che ci sono quattrocento punti 

luce rotti e di questi sono in previsione di sostituirne tre con un accordo quadro; evidenzia inoltre che i 

guasti agli impianti di illuminazione saranno sempre più frequenti perché sono obsoleti, cosi come gli 

impianti di climatizzazione. Il dott. Butera continua soffermandosi a lungo sulle difficoltà che si 

riscontrano, rispetto all’illuminazione, anche solo per l’acquisto o la manutenzione di una cabina di 

trasformazione, inoltre lamenta la mancanza del personale e dalle problematiche legate all’età 

anagrafica di quello in organico; è sua opinione  che occorrerebbe formare un team professionalmente 

preparato e di realizzare un “ business plan”. 

Conclusosi il dibattito per quanto concerne AMG illuminazione, il confronto continua su AMG 



COMUNE   DI   PALERMO 
 UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE 

V  COMMISSIONE 

Via M. Ugo, 60 Tel. 0917409041 

quintacommissione@comune.palermo.it  

 

 

Energia affrontando la problematica del riscaldamento nelle scuole. 

A tal proposito il dott Butera, ribadisce quanto detto all’inizio ovvero che gli impianti sono obsoleti e 

che andrebbero fatti nuovi. A tal proposito, ci sono grosse aziende che sarebbero pronte ad intervenire. 

Il consigliere Mattaliano chiede se è ipotizzabile che i caldaisti ex GIS e quelli in servizio c/o la 

piscina comunale possano andare in mobilità all’AMG, cosi da sfruttare la professionalità e sopperire 

alla mancanza di personale. 

Il dott. Butera risponde che non era al corrente dell’esistenza di queste figure di caldaista. 

Interviene la consigliera Chinnici, che a tal proposito propone una ricognizione interna del personale. 

Prende la parola il Presidente Bertolino, il quale chiede al dott. Butera di trasmettere alla Commissione 

l’elenco delle scuole in carico all’AMG in cui in atto c’è un intervento straordinario. 

A tal proposito il consigliere Mattaliano chiede al dott. Butera se quando viene inoltrato all’Edilizia 

Scolastica  un preventivo per un intervento, se questo possa essere inviato per conoscenza alla 

Commissione. 

Il dott. Butera fa un excursus sulla situazione delle scuole dal punto di vista del riscaldamento, alla fine 

emerge un confronto con l’elenco in possesso della Commissione relativo agli edifici scolastici di 

competenza del Comune di Palermo. 

La consigliera Lo Monaco chiede se ci sono assicurazioni rispetto agli interventi che determinino 

danni a terzi. 

Il dott. Butera risponde di sì, ma bisogna capire su chi ricade la responsabilità. 

Alle ore 11:30, termina la discussione generale odierna il Presidente Bertolino congeda l’ospite 

rammentandogli l’invio dell’elenco della scuola in carico all’AMG con gli interventi straordinari, e 

dichiara chiusa la seduta. 

  

 

ORARIO FINE SEDUTA 11:30 

     La Segretaria supplente                                  Il Presidente 

         Patrizia Consiglio                                   Francesco Bertolino 

            

                                                                                                                     


